

□ □ □ □ □ □



Le message a été développé par le Secrétaire de la Commission Episcopale pour le Service du Développement Humain Intégral au cours de son homélie lors de la messe d'action de grâce à la paroisse de Kanyosha en Mairie de Bujumbura mardi le 04 octobre 2022 à l'occasion de la clôture de la période dédiée à la création , édition 2022. Abbe Jean Gédéon BARANYIZIGIYE a précisé que l'homme a eu le mandat divin de gérer la terre et toutes ses ressources depuis le début de la création

« C'est Dieu qui a donné la terre à l'homme avec la mission de bien la gérer, c'est-à-dire la protéger et l'embellir pour que l'homme puisse être à même de bénéficier au maximum des multiples services offerts par la terre et ainsi bien vivre »

Protection de l'environnement : "la mission incombe à tout le monde"

Écrit par HAKIZIMANA Claver

Mercredi, 05 Octobre 2022 10:40 - Mis à jour Mercredi, 25 Janvier 2023 13:53

C'est dans ces termes que le Secrétaire de la Commission Episcopale pour le Service du Développement Humain Intégral, Abbé Jean Gédéon BARANYIZIGIYE a ouvert son homélie dans la messe d'action de grâce pour la clôture de la saison ou temps de la création, édition 2022.

Dans cette mission divine de protéger la terre, l'homme a l'obligation de se rassurer que le résultat de toute action apporte son bonheur et le bonheur des autres.

« Celui qui dépollue la terre en la rendant belle, avec de l'air sain, de l'eau propre, cela est un signe évident que l'action accomplie est conforme à l'esprit de Dieu. Toute chose que nous faisons, qui rend l'homme heureux en toute sa plénitude montre que nous réalisons la promotion de l'œuvre de Dieu » , a ajouté l'Abbé Jean Gédéon Baranyizigiye.

Ainsi, a-t-il nuancé *« quand l'homme pollue ou détruit la terre, les effets n'affectent que lui uniquement, les effets de ce comportement affectent même les autres personnes. C'est pour cette raison que dans cette mission, l'homme doit toujours faire référence à Dieu et penser également à son prochain pour arriver à bien partager les services de la terre et pouvoir participer ensemble à l'accomplissement de cette mission divine dans la solidarité permanente et universelle »*

L'Abbé Jean Gédéon BARANYIZIGIYE a profité de cette occasion pour attirer l'attention de toute personne qui ne se soucie pas de la protection de l'environnement que cette attitude constitue une manifestation de manque d'amour pour son prochain.

« La protection de l'environnement est donc un travail qui incombe à tout le monde comme le Pape François le rappelle très bien dans l'Encyclique LAUDATO SI : la protection de l'environnement doit être la priorité de toute l'humanité et de toutes les nations du monde. L'environnement n'a pas de frontière », a-t-il conclu.

Dressant le bilan des activités réalisées au cours de cette période du 1^{er} Septembre au 04 octobre 2022, le Secrétaire Général de Caritas Burundi, Abbé Jean Baptiste HAKIZIMANA a précisé que l'objectif ultime n'était pas de ramasser de grosse quantité des déchets plastiques ;

Protection de l'environnement : "la mission incombe à tout le monde"

Écrit par HAKIZIMANA Claver

Mercredi, 05 Octobre 2022 10:40 - Mis à jour Mercredi, 25 Janvier 2023 13:53

c'était plutôt de lancer un message pour éveiller la conscience des uns et des autres sur l'obligation et l'urgence d'agir en faveur de la protection de l'environnement, notre maison commune. L'Abbé Jean Baptiste HAKIZIMANA a indiqué que Caritas Burundi a déjà inscrit dans ses priorités la protection de l'environnement.

« La protection de l'environnement ne consiste pas seulement à collecter les déchets. Elle fait appel à d'autres interventions notamment la restauration des paysages, le traçage des courbes de niveaux sur les collines à forte pente pour lutter contre l'érosion et à d'autres actions de sensibilisation aux bonnes pratiques environnementales. Ce sont donc des activités que nous réalisons déjà et que nous allons continuer à réaliser en étroite collaboration avec l'administration et le Ministère en charge de l'environnement pour mettre à l'œuvre l'appel du Pape à travers la lettre encyclique LAUDATO SI' », a-t-il précisé.

Le Secrétaire Général de Caritas Burundi n'a pas manqué de réitérer son appel à toutes les confessions religieuses de s'approprier du contenu de l'Encyclique LAUDATO SI' en vue d'apporter leur contribution à sa mise en œuvre pour la protection de notre maison commune, l'environnement.

Rappelons que La saison ou le temps de la création a été instituée en 2015 par le Pape François en vue de prier et de rendre grâce à Dieu pour le monde qu'il a créé et confié à l'humanité. Le thème choisi pour cette année est « **écouter la voix de la création** »

□ □ □